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 ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO CURADOR DO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO 

DE DOURADOS EM 11 DE JANEIRO DE 2018. 
 

Aos onze dias do mês de janeiro de dois mil e dezoito, às oito horas, na sala de 
reuniões do instituto de Previdência Social dos Servidores do Município de Dourados 
– PreviD, nesta cidade de Dourados, estado de Mato Grosso do Sul, foi realizada a 
primeira reunião ordinária do Conselho Curador do ano de 2018. Estavam presentes 
os seguintes membros do Conselho Curador: José dos Santos da Silva, Ademir 
Martinez Sanches, Hélio do Nascimento, Acácio Kobus Júnior, Osnice Lopes Coelho, 
Ana Rose Vieira, Lourdes Vanini Dutra, José Ferreira Lopes Filho, Thania Caetano 
Chaves e Solange Silva de Melo. Os Conselheiros José Vieira Filho, Maria Gomes 
Takahachi, Cleuza Ormedo de Souza Marinho, Márcia Adriana Fokura Fernandes de 
Souza, Solange Ribeiro Costa, Solange Tumelero e Eva Sales da Costa justificaram 
suas ausências. Também estiveram presentes os Diretores Antonio Marcos Marques, 
Theodoro Huber Silva, Gleicir Mendes Carvalho e Rosane Aparecida Fritzen 
D’Sampaio Ferraz. Iniciada a reunião, o Presidente do Conselho Curador, senhor José 
dos Santos da Silva, ao cumprimentar os presentes e após constatar quórum 
necessário para abertura, deu início a reunião. A Conselheira Lourdes Vanini Dutra 
alertou aos presentes a respeito de erros que estão ocorrendo na folha de pagamentos 
da Prefeitura, no que diz respeito a descontos a maior sobre a alíquota previdenciária. 
Em resposta, a Diretoria Executiva informou que está finalizando o pareamento de 
sistemas para que o PreviD consiga realizar a conferencia da folha de pagamentos da 
Prefeitura e essa ação trará as informações necessárias para a tomada de 
providências. Após, o Diretor Administrativo, senhor Theodoro Huber Silva, solicitou 
que fosse incluído em pauta o chamamento de contador previdenciário, justificando a 
necessidade de servidor nesta posição para lotação na folha de pagamentos. Após 
análise deste Conselho, foi aberto para votação, tendo sido contabilizados seis votos 
a favor, uma abstenção, tendo o Conselheiro Ademir Martinez Sanches votado contra, 
sendo assim, fica aprovado o chamamento de Contador Previdenciário por este 
Conselho, desde que esteja em conformidade com a legislação vigente. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a reunião, tendo eu, Leonardo Landeira, lavrado a 
presente ata que depois de lida e aprovada, vai assinada pelos presentes. 
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